

Pimpin Upacara Tujuh Belasan, Kasrem 074/Warastratama Bacakan Amanat Kasad

Pardal Riyanto - SURAKARTA.GO.WEB.ID

Feb 17, 2023 - 11:46



SURAKARTA - Kepala Staf Korem 074/Warastratama Letnan Kolonel Inf Agus Adhy Darmawan, S.I.P., M.I.Pol., mewakili Komandan Korem 074/Warastratama Kolonel Inf Anan Nurakhman, S.I.P., pimpin Upacara bendera tujuh belasan di Lapangan upacara Makorem 074/Warastratama dan membacakan amanat Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, Jumat (17/02/2023). Kegiatan upacara ini diikuti oleh para Kabalak Aju Kodam IV/Diponegoro, para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Jajaran Korem 074/Warastratama.

Prosesi upacara diawali pengibaran Bendera Merah Putih, mengheningkan cipta, pembacaan Pancasila oleh Inspektur Upacara diikuti oleh seluruh peserta upacara, pembacaan Pembukaan UUD 1945, pengucapan Sapta Marga dan pembacaan Panca Prasetya Korpri.

Dalam amanatnya, Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman mengucapkan

terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, karena sepanjang tahun 2022 yang lalu, berbagai tugas yang diamanatkan oleh Negara, telah dapat kita selesaikan dengan baik.

“Berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam, termasuk penanggulangan masalah stunting dan ketahanan pangan, serta tugas-tugas perbantuan lainnya, telah menjadi bukti nyata pengabdian kita kepada bangsa dan Negara,” kata Kasad.

“Pencapaian ini tentu harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan di tahun ini, karena berbagai agenda tugas yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD di tahun 2023 ini,” pesan Kasad.

Pada kesempatan tersebut, Kasad juga menyampaikan bahwa ada satu hal yang perlu mendapat perhatian dari kita semua yaitu ancaman polarisasi sosial.

"Di tahun 2023 ini kita memasuki tahun politik, dan menjelang Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 kita dibayang-bayangi oleh kekhawatiran akan terjadinya polarisasi masyarakat pendukung pasangan Capres seperti terjadi pada Pilpres 2019 dan sebelumnya, yang mengancam persatuan dan kesatuan NKRI," ujar Kasad.

"Oleh karenanya saya meminta jajaran TNI AD tetap menjaga Netralitas saat pelaksanaan tugas dalam menghadapi tahun politik 2024, sebagaimana perintah dari Presiden maupun Panglima TNI," tegas Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman.

(Arda 72)